

# ばばこうへい です

所属委員会●予算特別委員会、総務・警察常任委員会、新技術と社会づくりに関する特別委員会

皆さんの声を力に  
政治を前に動かす

総務・警察常任委員会

## 建設業法・入契法・品確法改正賃金を現場まで見届ける対策を！



第95回全京都統一メーデー

「担い手3法」が国会で可決成立しました。「現場労働者まで賃金をどう行き渡らせるのか」ということが議論された改正です。今後、国が「標準労務費」を勧告することになります。

総務・警察常任委員会で対応を問うと、監査委員事務局長は「法改正の趣旨に基づいて、必要な対策を講じていく」と答えました。現場労働者の賃金実態を把握することに背を向け続けてきた京都府も、いよいよ対応が必要です。**中小企業支援と一体の抜本的な賃上げの実現へ！**

## 能登半島地震 災害ボランティアで七尾市へ

4月21日～22日に、災害ボランティアとして七尾市へ行ってきました。

水道などが完全には復旧しておらず、ボランティアセンターも仮設トイレという状況や、崩れたままの家などが多く残されている状況など、とても3か月以上たっているとは思えない実態でした。

想定を超える災害でも、いのち・暮らしを守る政治の役割が問われています。被災地の声や実態を政治に届けて頑張ります！



七尾市災害ボランティアセンターにて(4月22日)

## 地域活動

観光資源としてはもちろん、地域の歴史を語るうえで重要な「伏見港」を中心とした再整備が進められています。一方、大阪・関西万博と絡めた舟運復活など、政治の道具のようなやり方には問題もあります。

議会の中でも取り上げてきましたが、地域の歴史を引き継ぎながら、一部でなく地域全体の街づくりに光を当てて頑張ります。

